



～横芝中学校の生徒一人一人が、新たな気持ちで「一步踏み出した」4月でした。～
 入学式を待っていたかのように開花した桜の花びらも、日に日に舞い散り、気がつけば、新緑が力強く輝き、生命のもつエネルギーを感じる季節となりました。

4月9日に新入生87名を迎え、令和6年度の横芝中学校が本格的にスタートしました。入学式と新入生歓迎会の様子について紹介します。



新入生一人一人の夢と希望に満ちた「はい」という返事が、会場に一杯に響きわたりました。緊張もあったとは思いますが、2年生、3年生が温かい雰囲気迎え入れてくれました。歓迎の言葉では、学校生活や行事等の話があり、中学校生活の見通しをもつことができました。また、新入生誓いの言葉では、これから始まる中学校生活への「大きな希望」や決意が伝わってきました。「それぞれの目標に向かって仲間と共に助け合い」、伝統ある横芝中学校の大切な一員として、より良い横芝中学校を「共に創り上げて」ほしいと思います。「雨は花の父母」という言葉もあるように、傘の花が咲く中で自分の名前を探したことも、入学式の良い思い出になるのではないかと思います。



4月10日には、生徒会行事の新入生歓迎会が行われました。生徒会組織のこと、委員会の活動内容、そして部活動紹介等、横芝中学校の組織について説明がありました。また、2年生、3年生から心のこもった合唱が贈られました。



新入生歓迎会





入学式や新入生歓迎会に向けて、2年生、3年生一人一人が事前の準備や清掃を精一杯取り組む姿を見ることができました。学年が一つ上がる事への責任感も伝わってきました。横芝中学校の力が集結した2日間だったと思います。2年生、3年生にも感謝したいと思います。



これからは、1年生の力が加わり、横芝中学校が更に力強く、活気に満ちてくると思います。引き続き、本校の教育活動へのご理解、ご協力をお願いいたします。

～町教育委員会からのお知らせ～

町では、経済的な理由で就学が困難な児童生徒のご家庭に対して、学用品などの費用の一部を援助しています。援助を受けるためには申請が必要です。(所得によっては援助の対象とならない場合があります) 援助を希望される方は、学校にご連絡をいただき、学校を通じて申請してください。 横芝中学校 Tel 0479-82-1245